

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,11,2

NO,25

運動会テーマ「紅白よ 光り輝け 群青の空へ」通りに輝いた子供たち

10月31日（日）秋晴れの中、運動会を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、様々な対策を立てて実施しました。ご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

当日は、雨や寒さが心配されましたが、朝方には雨も上がり、竜峰山から注ぐ日光で気温も上がり、絶好の運動会日和となりました。

その中、子供たちは、練習の成果を発揮しようと、競技に演技に応援に全力で取り組み、その姿は見る者に感動を与えました。



運動会が終わった後の子供たちは、一回り大きくなったように見えました。それは、この運動会の練習や本番に全力で取り組んだことで獲得した自信（粘りや耐性、協調性、思いやりの心など）が、背筋を伸ばしたからだと思います。

私たち職員は、この運動会を通して、子供たちに自己有用感を獲得させたいと、過程や本番での活躍や伸び、良さの発見に努め、その都度、認め・褒め・励ましてきました。そ

れが、このように感じられたことは何よりも嬉しい出来事でした。勿論、ご家庭での認め・褒め・励ましが、成長を後押ししていることは言うまでもありません。

今後、子供たちがここで得た力を学校生活や家庭生活の中で生かせるように支援していきます。具体的には、新たな目標を設定させ、それに向かって全力で取り組むよ



うしていきます。ご家庭でも引き続き、ご支援ください。

最後になりますが、運動会実施にあたり、交通安全協会の皆様には、前日の駐車場づくりや当日早朝からの交通整理等に、PTA運営委員の皆様をはじめ保護者の皆様には、準備や後片付けにご尽力いただき心より感謝申し上げます。

また、近隣の皆様には、練習期間中の放送の音や土ぼこりなど、大変ご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。